

Ressort: Entertainment

Amanda Seyfried fühlt sich mit großen Brüsten attraktiver

Los Angeles, 24.05.2013, 07:58 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Amanda Seyfried fühlt sich mit großen Brüsten attraktiver. "Ich sah noch besser aus, als ich 15 Jahre alt war. Ich hatte schöne große Brüste und als ich dann später nach Hollywood kam, musste ich ein bisschen Gewicht verlieren, sodass ich fitter und dünner aussehe. Dadurch sind sie ein bisschen geschrumpft", verriet die 27-Jährige in der Ellen DeGeneres-Show.

Die "Les Miserables"-Schauspielerin ist der festen Überzeugung, dass Frauen, die vollere Figuren haben, lernen sollten ihre Kurven zu schätzen, statt dem Wunsch nachzujagen, dünner zu sein. Die 27-Jährige gestand außerdem, dass es schwer sei gewisse Trainingsübungen zu machen: "Meine Brüste kommen mir immer in die Quere. Ich trage wirklich enge Sport-BHs, damit sie mir nicht an mein Kinn schlagen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-14413/amanda-seyfried-fuehlt-sich-mit-grossen-bruesten-attraktiver.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619